



2月16日

市姉妹都市のカルバーシティ市(米国)から2人の招待選手が来日し、第21回泉州国際市民マラソンに出場しました。マラソン当日は穏やかな冬日となり、参加者のみなさんは額に汗をかきながら力走していました。招待選手の2人も、制限時間内に完走しました。18日には市役所を訪れ、議場など庁舎内を見学しました。



2月1日

たくさんのかたが参加し、二色の浜に打ち上げられた貝を拾いました。取れた貝は、アサリ・マガキ・ホトトギスガイなど52種類もありました。採取後は自然遊学館へ持ち帰り、名前を調べたり標本作りをしたりしました。



2月6日

貝塚版交流カフェが職員会館多目的ホールで開催されました。

今回は、タブレットやスマホを障害のある子どもの学習や生活に役立てるため、実際にiPadを使ってみました。

参加者からは「とても勉強になりました」「子どもたちも楽しく活用できそうです」などの感想が寄せられました。



1月31日

市では、町会・水利組合・消防団・大阪府など関係者約100人が参加し、石才で防災農地と農業用水路を活用した地域防災訓練を実施しました。

参加者は、農地に一時避難をし、火災消火のため農業用水路から水をくみ上げ、バケツリレーと消防ポンプ車で消火訓練を行いました。



1月18日



2月15日

貝塚市まちづくり推進委員会では、第3土曜午前10時から市役所玄関前で「とれとれ朝市」を開催しています。地元新鮮野菜や果物などを中心に販売し、多くのかたで賑わいます。1月・2月には、ぜんざいや花苗などの無料配布が行われ、さらに多くのかたが来ていました。

2月5日

大阪府代表として、貝塚三剣会のみなさんが、第36回全国スポーツ少年団剣道交流大会への出場報告のため市役所を訪れました。

全国大会への出場は今回で4回目となり、3月末に開催される大会前日まで練習して頑張りたいと語っていました。



2月6日

第25回MOA美術館全国児童作品展書写の部で、小園健太(中央小4年)さんが、作品「走れ子馬」で文部科学大臣奨励賞を受賞し、その報告に市役所を訪れました。

「走っている馬を想像して、動きのある字になるように書きました。自分らしい、のびのびとした作品ができたと思います」と話していました。受賞おめでとうございます！



2/3

市長行動録

～水間寺の節分法会～

この日は午後2時から、龍谷山水間寺の節分法会に招かれ、恒例の餅まき・福豆まきに参加しました。

節分法会は、正月法会・旧初午法会と並び水間寺の三大行事の一つとして、毎年盛大に開催されています。

今年も厄除けと開運招福を願う多くの参拝客のかたが来られました。そして、貝塚市観光大使の神野美伽さんがこの日のために東京から駆けつけてくださり、会場に集まったみなさんから大きな歓声が上がりました。

餅まきに先立ち、水間寺の梅山龍圖貫主の法話の後、貝塚市民を代表して私から、御本尊の聖観世音菩薩に祈願文を申し述べ、国際平和と我が国経済の発展および安全で安心な社会の実現、あわせて郷土貝塚のより一層の発展と安泰を祈念いたしました。

立春を過ぎましたが、市民のみなさんにとってより良い年となりますことを、心よりお祈り申し上げます。

問合せ先 秘書課 ☎433-7316

